

RC2V : L'effet Rand'Aupy

CL du 08 février 2024

Revoir les amis, leurs sourires, rattraper le temps perdu, voilà ce qui fait chaque année en janvier le succès de la rand'Aupy. L'édition 2024 a rassemblé près de 130 vététistes et 160 marcheurs, tous conquis par l'ambiance Rand'Aupy. Depuis 19 ans cette randonnée familiale et conviviale est devenue le rendez-vous incontournable du début de l'année. C'est aussi l'occasion pour le RC2V, partenaire historique de la Rand'Aupy de relancer une dynamique de club après les festivités de fin d'année. En hibernation en décembre, beaucoup de super-frelons se sentent pousser des ailes à l'approche de la Rand'Aupy. La dynamique de club enclenchée pour la préparation de cette manifestation perdure et les événements sportifs et festifs s'enchainent. Rien n'arrête les super-frelons Feuilladois, pas plus les températures négatives ou le brouillard du petit matin que les terrains marécageux de la forêt d'Horte ou les ruisseaux en cru dans lesquels certains mouillent le maillot dans l'hilarité générale. Pour joindre l'utile à l'agréable, les vttétistes du RC2V ont décidé de visiter les communes de l'espace randonnée des 7 clochers afin de faire l'inventaire des obstacles qui peuvent obstruer les chemins et de la signalétique à remplacer ou à renforcer. Après Feuillade et St Germain de Montbron c'est Charras qui accueillait dimanche dernier 11 super-frelons super-motivés. Au menu, la forêt d'Horte et le tour de Rougnac. Un menu copieux, pimenté par quelques traversées de marécages et montées indigestes qui ont mis à pied les plus téméraires. La randonnée s'est terminée sans soucis à l'heure dite pour un débriefing constructif et gourmand. (l'album photos de la Rand'Aupy est en ligne sur le site du club : <http://rc2vfeuillade.wixsite.com>)

